

Ressort: Politik

Habeck lehnt Fokussierung auf seine Person ab

Berlin, 25.11.2018, 05:00 Uhr

GDN - Der Vorsitzende der Grünen, Robert Habeck, hat die Fokussierung auf Personen in der Politik und damit auch auf ihn selbst kritisiert. "Die Fokussierung auf Personen ist der völlig falsche Weg", sagte er dem "Redaktionsnetzwerk Deutschland" (Sonntagsausgaben), nachdem eine Umfrage vom Freitag ihn als den zweitbeliebtesten Politiker in Deutschland ausgewiesen hatte.

"Und dass es gut läuft, liegt daran, dass wir gut im Team funktionieren." Das gelte für ihn und seine Ko-Vorsitzende Annalena Baerbock ebenso wie "für die tolle Arbeit der Bundesgeschäftsstelle und der ganzen Partei". Habeck fügte hinzu: "Diese Personen-Abfragerei ist eigentlich nicht die Welt, in der ich leben will." Auf die Frage, warum auch die Grünen insgesamt in den Umfragen derzeit so stark seien, antwortete der Grünen-Chef: "Weil wir nicht darüber nachdenken, ob wir erfolgreich sein wollen, sondern einfach unser Ding machen."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-115861/habeck-lehnt-fokussierung-auf-seine-person-ab.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com